

IN KÜRZE

Ein neuer Chorleiter

BUCKENHOF – Die Singgemeinschaft Buckenhof lädt Mitglieder und Interessierte ein zur Jahreshauptversammlung am Montag, 10. Februar, ab 20 Uhr im Rathaus Buckenhof. Auf der Tagesordnung stehen u. a. Neuwahl des Vorstands, Ehrung langjähriger Mitglieder sowie Verabschiedung des bisherigen und Vorstellung des neuen Chorleiters.

EN, 7. 2. 2014

Buckenhof

Mo. 10. Februar

Singgemeinschaft, Jahreshauptversammlung, Rathaus, 20.00 Uhr

Schwabachbogen 5. - 19. 2. 14

Singgemeinschaft Buckenhof

Einladung zur Jahreshauptversammlung



Unsere Jahreshauptversammlung findet statt am Montag, 10. Februar 2014, um 20 Uhr im Rathaussaal Buckenhof, Tenntenloher Str. 1 a.

Hierzu sind alle Mitglieder herzlich eingeladen. Auch Freunde und Interessierte sind herzlich willkommen. Neben dem jährlichen Jahresrückblick und der Vorstellung des Chorprogramms 2014

stehen als besondere Punkte auf dem Programm:

- Ehrung von zwei Mitgliedern für 25 Jahre aktives Singen
 - Verabschiedung des bisherigen und Vorstellung des neuen Chorleiters
 - Neuwahl des Vorstands für eine zweijährige Amtszeit
- Unsere Übungsabende sind jeden Montag von 19.45 - 21.30 Uhr im Rathaus Buckenhof. Wir freuen uns über jede Stimme, gleichviel ob Ihre Tonlage Sopran, Alt, Tenor oder Bass ist. Kommen Sie doch mal „schnuppern“!

(Mehr Informationen bei Gertraud Meininger (Tel. 09131-54806) und unter www.singgemeinschaft-bucken-hof.de)

Mitteilungsblatt, 31. 1. 2014



Herbert Hübner (2.v.r.) und Wolfgang Breyer (2.v.l.) zeichnen Gertraud Meininger und Roland Straßer (Bildmitte) aus. Sie freuten sich mit dem neuen Chorleiter Stephan Sandmeier (l.) und dem alten Chorleiter Karls Wieser (r.). F.: privat

Bei der Jahreshauptversammlung der Singgemeinschaft Buckenhof im Hallerhof wurde der achtköpfige Vorstand einstimmig für zwei Jahre wiedergewählt. Die Vorsitzende **Gertraud Meininger** dankte dem bisherigen **Chorleiter Karl Wieser** (im Bild rechts) für die intensive und erfolgreiche Arbeit mit dem Chor während fast einem Jahrzehnt und stellte den neuen Chorleiter **Stephan Sandmeier** (links) vor. Zwei Mitglieder wurden für 25 Jahre Singen im Chor geehrt: **Gertraud Meininger** und **Roland Straßer** (Bildmitte). Für den Fränkischen Sängerbund überreichte der Vorsitzende der Sängerguppe Erlangen, **Herbert Hübner** (2. v. r.), die Ehrenurkunde und die silberne Ehrennadel;

die Ehrung für die Singgemeinschaft Buckenhof nahm der 2. Vorsitzende, **Wolfgang Breyer** (2. v. l.), vor.

EN, 26. 2. 14